



Salvamento Marítimo rescata a 80 personas a bordo de un cayuco al sur de Tenerife

11-Ago-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, a través de Marina Mercante, ha rescatado a 80 personas a bordo de un cayuco a 54 millas al suroeste de Punta Rasca (Tenerife).

El avión de la armada "Cisne 72", alertaba del avistamiento de la embarcación a la patrullera "Vencedora", también de la armada, a media tarde de ayer.

Salvamento movilizó a la "Salvamar Alpheratz", que junto con la patrullera de la Guardia Civil "Río Guadalupe" han escoltado al cayuco hasta el Puerto de Los Cristianos, donde han arribado a las 9'20 de la mañana de hoy (hora local) en aparente buen estado de salud.